

Benefizkonzert mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg zugunsten der Nord- und Südstadtkids

„We are the World“ – Unter diesem Motto findet ein Benefizkonzert zugunsten der Nord- und Südstadtkids mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg am 12.05.2023 um 19 Uhr in der Kilianskirche statt. Der stellvertretende Ministerpräsident und Innenminister Thomas Strobl ist seit vielen Jahren mit den Nord- und Südstadtkids verbunden und konnte das Landespolizeiorchester für das Konzert gewinnen.

Nordstadtkids bzw. Südstadtkids sind Einrichtungen der Mitternachtsmission des Kreisdiakonieverbandes Heilbronn. Die Arbeit ist größtenteils spendenfinanziert und richtet sich als sozialmissionarische Arbeit in erster Linie an Kinder ab 6 Jahren, Jugendliche und junge Volljährige aus der Südstadt Heilbronn. Die meisten von ihnen haben eine Migrationsgeschichte oder einen Fluchthintergrund. Manche kommen aus herausfordernden Familienverhältnissen, suchen nach Aufmerksamkeit und Zuwendung oder stecken in einem Kreislauf von Gewalt, Kriminalität und Sucht. Die Sozialarbeiter/innen von Nord- und Südstadtkids, aber auch viele Ehrenamtliche, sind ihnen verlässliche Ansprechpartner/innen in Krisensituationen und im Alltag. „Wir arbeiten mit den Kindern, Jugendlichen und jungen Volljährigen in Liebe und Klarheit mit dem Ziel, sie in Schule, Beruf und in die Gesellschaft zu integrieren“, sagt Marc Schmitz, Sozialarbeiter bei den Südstadtkids. „Dass das Landespolizeiorchester zugunsten der Nord- und Südstadtkids spielt, ermutigt uns und die Kids nach drei sehr herausfordernden Corona-Jahren sehr und freut uns riesig!“.

Das Landespolizeiorchester Baden-Württemberg zählt zu den renommierten Berufsblasorchestern Deutschlands und ist das einzige Berufsblasorchester in der Trägerschaft des Landes Baden-Württemberg. Ein hohes musikalisches Niveau und eine große stilistische Vielseitigkeit zeichnen das Orchester aus. Mit zahlreichen Benefiz-, Gala- und Kirchenkonzerten tragen die Musikerinnen und Musiker den „guten Ton der Polizei“ ins ganze Land und in die Herzen der Menschen.

Ob Klassische Musik, sinfonische Blasmusik, Swing und Jazz, Rock, Pop oder traditionelle Blasmusik, die 39 Musikerinnen und Musiker des Orchesters begeistern mit Ihrer Spielfreude und Ihrem Können.

Nach Heilbronn bringt das Orchester unter anderem die Ouvertüre zur Feuerwerks Musik von Georg Friedrich Händel mit, eine Transkription für Blasorchester, ebenso wie Originalwerke der Blasorchesterliteratur wie Lincolnshire Posy von Percy Grainger und Theatre Music von Philip Sparke.

Der Eintritt zum Konzert ist frei, um Spenden wird gebeten.